



DEUTSCHER AIKIDO-BUND e.V.



Goldene Ehrennadel des Landessportverbandes für Roland Nemitz

Anlässlich des Verbandstages 2013 des Landessportverbands Schleswig-Holstein e.V. wurde Roland Nemitz, 1. Vorsitzender des AVSH (Aikido-Verband Schleswig-Holstein) mit der Goldenen Ehrennadel des LSV ausgezeichnet.

Als eine der letzten Handlungen seiner 12-jährigen Amtszeit überreichte der scheidende LSV-Präsident Dr. Ekkehard Wienholtz drei zu Ehrenden diese hohe Auszeichnung. Die Urkunde weist die herausragenden Verdienste um den Sport in Schleswig-Holstein aus.

In der Laudatio für Roland Nemitz wurde besonders hervorgehoben, dass er dem Landessportverband zunächst viele Jahre als 2. Vorsitzender, seit 2003 als 1. Vorsitzender des Aikido-Verbandes Schleswig-Holstein verbunden war und ist. Seit 11 Jahren ist er Vorsitzender des Rendsburger TSV von 1859 e.V., eines Vereins mit ca. 1900 Mitgliedern und einem Angebot von 28 Sportarten. Des Weiteren ist Roland Nemitz Mitglied des LSV-Rechtausschusses. Der AVSH gratuliert seinem Vorsitzenden aufs Herzlichste zu dieser Ehrung.

Matthias Ahrens, 2. Vors.